Le 26 mai 1995

Nº 98

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M. CHAN, SE REND AU SRI LANKA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, visitera le Sri Lanka du 31 mai au 2 juin 1995, alors que les Tigres libérateurs de l'Eelam tamoul (TLET) ont unilatéralement repris les hostilités le 19 avril, après 14 semaines de paix.

« La reprise du conflit civil au Sri Lanka est profondément décevante. Pendant ma visite, je soulignerai l'appui que le Canada accorde à la paix et j'explorerai des possibilités de remettre en marche le processus de paix », a déclaré M. Chan.

Pendant son séjour à Colombo, M. Chan discutera du conflit avec le premier ministre, Mme Bandaranaike, le ministre des Affaires étrangères, M. Kadirgamar, et le sous-ministre des Affaires étrangères, M. Wickramasinghe. Il rencontrera aussi des politiciens représentant les divers groupes ethniques du pays, des universitaires, des gens d'affaires et des journalistes. Le Canada a solidement appuyé l'harmonie sociale, le respect des droits de la personne et la bonne gestion des affaires publiques au Sri Lanka. M. Chan abordera ces questions parmi d'autres lors de ses entretiens.

M. Chan rencontrera aussi les représentants du Conseil des gens d'affaires Sri Lanka-Canada et visitera des projets canadiens d'aide au développement.

- 30 -

Pour plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874